

Safenwil, le 22. décembre 2023

Une nouvelle année avec SUZUKI : ça roule pour les membres du CO de la FFLS

En septembre 2022 avait lieu l'annonce officielle : SUZUKI Suisse serait partenaire de mobilité de la Fête fédérale de lutte suisse et des jeux alpestres (FFLS) 2025. Dans le cadre de ce partenariat, le directeur de la FFLS, Walter Hofmann, réceptionnait dans la joie, fin décembre 2023, son véhicule du CO, une SUZUKI ACROSS. Ses deux collègues Jakob Kamm, président du CO, et Patrick Sommer, responsable de projet et chef du sponsoring, avaient déjà reçu leur véhicule de SUZUKI en décembre 2022. Le CO est ainsi assuré d'arriver à bon port pour la grande Fête en août 2025.

Cet engagement dans le cadre de la FFLS 2025 s'harmonise parfaitement avec les partenariats existants de SUZUKI ainsi qu'avec sa stratégie sponsoring centrée sur la « suissitude » et la tradition. SUZUKI est également partenaire de la Fête fédérale des costumes 2024 en juin à Zurich ainsi que de diverses fêtes de lutte suisse, comme la Fête cantonale lucernoise, la NOS et les Schwingfeste Burgdorf. SUZUKI sera sur place lors de toutes ces manifestations.



De g. à d. : Walter Hofmann, directeur de la FFLS 2025,
et Stefan Gass, directeur de SUZUKI Schweiz AG.

La Fête fédérale de lutte suisse et des jeux alpestres (FFLS) aura lieu du 29 au 31 août 2025 dans le canton de Glaris. Plus de 350 000 personnes sont attendues. En sa qualité de partenaire roi, SUZUKI est fier de veiller à une mobilité fiable et sûre – dans l'enceinte de la Fête et partout autour.

Vos interlocuteurs :

SUZUKI Schweiz AG

Florian Christen
Coordinateur RP & Marketing
062 / 788 87 62
florian.christen@suzuki.ch

Sandra Fichte
Responsable Marketing, communication & RP
062 / 788 87 65
sandra.fichte@suzuki.ch